



令和7年度

11月号

令和7年11月27日(木)  
日田市立朝日小学校

## 日田あいさつの日

11月11日（火）教育懇話会主催の『あいさつ運動』が行われました。今回は朝日小学校が拠点校となり、児童昇降口には江嶋教育長様をはじめ、老人クラブや民生委員、育友会の役員さんなど様々な団体の方々が35名も集まって、登校してきた子どもたちの登校を明るく元気なあいさつで迎えてくださいました。子どもたちは大勢の大人の方々を前に、少し恥ずかしそうにしながらも、元気よくあいさつを返していました。

10月の回覧板に『朝日みまもり活動』へのご協力のチラシを配布させていただきました。学校は、子どもたちの元気なあいさつを目指して取り組んでおりますが、そのためには地域の方々のご協力が欠かせません。登下校をしている子どもたちを見かけましたら、ぜひとも積極的な声掛けをよろしくお願ひいたします。日常的に見守り活動をしていただける方には『子ども見守り実施中』のたすきを贈呈いたしますので、ご連絡ください。



## 施設部による秋の花植え

11月8日（土）施設部の部員さんを中心に、花壇の花の植え替えを行いました。毎年、小塙種苗さんにご協力いただきながら、春と秋を行っています。春に植えた花壇の花は、暑い夏を乗り越え、秋までの長い期間、咲き続けました。これからは、パンジー、ノースポール、葉牡丹が花壇を賑わわせてくれることでしょう。



# いのちをいただく授業（4年生）

11月13日（木）3・4時間目に、大分畜産ネット‘鼓動’の平川修さん、大分県畜産協会から吉岡悠大さん、日田市農業振興課から岡本大輝さんが来られて、4年生に畜産についての話をしてくださいました。平川さんは、毎年のように4年生に畜産を通して命の授業をしてくださっています。生き物として大切に育てられた肉牛は、やがて食肉処理場で私たちがいただくお肉へと変わります。そのいのちを大切にいただくということで最後にはA5ランクの上質なお肉を感謝していただきました。そのおいしさにみんな笑顔がこぼれました。



## 6年生が修学旅行に行ってきました！

10月31日（金）から11月1日（土）の一泊二日で6年生が修学旅行に行ってきました。初日の午前中は雨模様でしたが、天気は回復し、予定通り見学場所をめぐることができました。今年の修学旅行のスローガンは『平和を学ぶ修学旅行』でした。過去の戦争を見て、聞いて、ふれて」学び、2度と戦争を繰り返さないという思いを強くした一日となりました。



## <12月行事予定>

- 1日（月）教育事務所訪問
- 2日（火）第4回CS会議
- 5日（金）期末育友会
- 9日（火）火災避難訓練  
ふれあい登校
- 12日（金）持久走記録会
- 15日（月）持久走記録会予備日
- 18日（木）日田市学力調査
- 22日（月）クリスマススタンプラリー
- 24日（水）2学期終業式